

de la vía Chichiriviche de la Costa. Esta localidad pertenece al estado de Vargas. Tomando esta vía, luego se debe continuar por el camino de la costa hasta llegar a Puerto Cruz. Esta opción ofrece un panorama deslumbrante mientras se viaja, dado el increíble paisaje que hace de contexto del camino. No obstante, para tomar esta alternativa de viaje, resulta imprescindible contar con un vehículo doble tracción ya que la carretera tiene bajadas y subidas fuertemente marcadas.



### PUERTO MAYA

El bonito pueblo de Puerto Maya indica el inicio del estado de Aragua, ubicándose al pie de la cordillera de la Costa, entre la montaña y el mar. La economía del pueblo está basada, fundamentalmente, en la pesca y el turismo. Su población, siendo muy alegre y amable, en su mayoría descende de esclavos africanos que fueron traídos a estas tierras para trabajar en el cultivo de cacao.

### PLAYA MAYITA

Playa Mayita se ubica en la mitad del camino entre Puerto Maya y Puerto Cruz. Es una playa pequeña de arenas blancas y mar profundo de color azul oscuro y su extensión es de 60 metros de largo por 20 de ancho. Playa Mayita resulta muy popular entre los amantes del submarinismo ya que cuenta con una flora y fauna marina en excelente estado de preservación. Entre la bella flora del lugar, sobresale el magnífico jardín de Gorgona que se sitúa debajo de una pendiente submarina de 15 metros. Así también, Playa Mayita es muy poco concurrida y no cuenta con ningún tipo de infraestructura.

Arriba y Centro: Puerto Maya.

